

Diferencias al interior del Consejo del BC no genera inconvenientes en el mercado

Martes, 09 de Mayo de 2017 - Id nota:614205

Medio : La Tercera
Sección : Negocios
Valor publicitario estimado : \$2236104.-
Página : 30
Tamaño : 26 x 12

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170509/phpYWr9y8.jpg>

Diferencias al interior del Consejo del BC no genera inconvenientes en el mercado

► De todas formas los expertos esperan que las distintas miradas sean más explícitas en forma oficial.

Victor Petersen

Lejos de observar en forma negativa el reconocido escenario de división al interior del Consejo del Banco Central, en relación al manejo de la política monetaria, agentes del mercado valoran la transparencia de los miembros del ente rector de reconocer sus distintas posturas.

Esto luego de que mientras por un lado hay quienes consideran la necesidad de un mayor grado de movilidad de la TPM (como Pablo García), otros han manifestado directamente ser más prudentes con los movimientos de la tasa de instancia (como Sebastián Claro).

Al respecto, Nathan Pincheira, economista jefe de Banchile, sostiene que "me parece sano y positivo que se expliciten las distintas visiones, porque es un órgano colegiado y la existencia de distintas miradas es totalmente factible".

Añade que "incluso me parecía más extraño que en algún momento se podía leer entre líneas que había diferencias, pero después todas las decisiones eran unánimes", destacando que las diferencias son técnicas y argumentadas.

Comparte Igal Magendzo, socio de Pacífico Macroeconomía y Finanzas, quien apunta que "es enriquecedor que haya posturas distintas en el Consejo, así el mercado sabe lo que el BC está mirando", aunque afirma que las diferencias "debieran comunicarse por ca-



►► Consejeros han reconocido diferencias por futuro de la TPM. FOTO: REINALDO UBILLA

nales oficiales y no dar la impresión que cada Consejero anda por su lado".

En tanto, Antonio Moncada, economista de BCI Estudios, tampoco lo considera un problema, afirmando que dado los pilares del BC, es natural que exis-

tan visiones diferentes. Sin embargo advierte que el hecho de que parte del Consejo difiera al escenario base del Ipom en el sentido de una necesidad mayor de estímulo monetario, "hace que el escenario propuesto tenga una validez corta y

eso puede generar algo de incertidumbre".

Con todo, Alejandro Alarcón, economista de la U. de Chile, enfatiza que "no es para nada un problema, sino que por el contrario es saludable conocer esas diferencias". ●